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Di seguito, brevemente, le ultime novità scaturite dal lavoro della Commissione Ambiente e Decoro Urbano. 
 
Adduttrice fognaria di Ponte Ladrone – I Lotto Funzionale 
 
A seguito della nota del CdQ Torrino-Decima inviata lo scorso 25/09/2006 all’interno della quale si faceva presente i 
forti disagi causati alla popolazione dei nostri quartieri provocati dal cantiere dell’adduttrice fognaria di Ponte Ladrone 
(cantiere ubicato in Via Ostiense, fronte Via Fosso del Torrino), la Soc. Acea Ato 2 S.p.A. – Unità di Bacino Centro, ci 
ha risposto informandoci che ha provveduto ad incaricare formalmente la ditta esecutrice dei lavori di effettuare delle 
ricognizioni specifiche in loco, anche con l’utilizzo del fonometro, per verificare quanto da noi segnalato. Nella stessa 
missiva, veniamo informati che sono state nel frattempo installate, nel cantiere, delle barriere fonoassorbenti che 
tuttavia non sembrano aver risolto definitivamente il problema. Nel corso delle ricognizioni effettuate, sono state 
individuate come fonti di rumore di maggior intensità, i gruppi di ventilazione della galleria, soprattutto per quanto 
riguarda le attività svolte in orario notturno. Alla luce di quanto sopra succintamente esposto, l’ACEA ha disposto, con 
effetto immediato, la SOSPENSIONE temporanea delle lavorazioni notturne fino a quando non verrà sostituita l’attuale 
sistema di ventilazione. Siamo stati inoltre informati che l’ACEA,sempre su nostra richiesta, procederà ad una 
campagna di verifica ed abbattimento dei rumori emessi da tutte le apparecchiature di processo dell’impianto di 
depurazione al fine di adeguare le apparecchiature più rumorose. 
Riteniamo che su questa vicenda, e sull’impegno preso di eliminare il più possibile anche le altre fonti di inquinamento 
acustico presenti presso gli impianti, di dover ringraziare per la grande disponibilità e sensibilità dimostrata dal 
Direttore di Acea Atoa 2, Ing. Cecili Sandro e dal Responsabile di impianto, l’Ing. Ranalletta Guglielmo al fine di 
individuare e risolvere gli inconvenienti da noi segnalati. 
 
Richiesta di sistemazione Parco Giochi di Viale Camillo Sabatini 
 
Lo scorso 17 novembre, è stata inviata, alle competenti autorità, una lettera all’interno della quale sono state  
evidenziate le pessime condizioni nelle quali versa il parco giochi di Viale Camillo Sabatini (fronte Farmacia 
Scaramella – prime case di Decima) sia a livello di manutenzione del verde che dei giochi presenti in quella area. La 
segnalazione dello stato di abbandono, è stata accompagnata da una richiesta di partecipazione attiva del CdQ e dei 
cittadini ad essere compartecipi nella progettazione di una nuova area verde, con annesso parco giochi, che abbia gli 
stessi standard qualitativi dei nuovi parchi giochi ultimamente realizzati da Comune nel nostro Municipio. 
 
Richiesta di intervento di derattizzazione area verde di Via Fiume delle Perle 
 
Sempre in data 17 novembre u.s., è stata inviata un’altra lettera, alle competenti autorità, all’interno della quale è stato 
fatto presente che, ormai da anni, l’area verde compresa tra Via Fiume delle Perle e Via della Grande Muraglia, versa in 
un grave stato di degrado e in un preoccupante deficit di pulizia. 
Infatti, l’area in questione, è piena di rifiuti e sporcizia non rimossa, fatto questo che, nel corso degli anni, ha causato 
l’insediamento di numerose colonie di topi che scorazzano indisturbati nel prato e che spesso sconfinano negli stabili 
limitrofi dove, è successo, che hanno fatto visita anche nelle case dei residenti. Sempre all’interno della missiva, è stato 
evidenziato, nuovamente, anche la problematica legata alla distanza dell’ubicazione dei cassonetti che ci pare eccessiva 
dalle ultime abitazioni di Via Fiume delle Perle. Relativamente a questo fatto, abbiamo già avuto una prima risposta 
dall’AMA la quale ci ha informati che ciò è dovuto al fatto che i camion per la raccolta dei rifiuti, sono troppo grandi 
per poter effettuare il giro e le manovre necessari, appunto, alla raccolta dei rifiuti  rispetto alla larghezza di quella parte 
di carreggiata di Via Fiume delle Perle. Nonostante ciò, chiediamo di verificare, congiuntamente all’AMA, una qualche 
forma alternativa di raccolta dei rifiuti che vada incontro alle giuste esigenze dei cittadini. Nel frattempo chiediamo, 
gentilmente, ai cittadini, specie quelli più anziani, di evitare di lasciare i rifiuti per strada perché ciò potrebbe causare, 
come già avviene, il proliferare di topi. 
 
Sul sito www.cdqtd.it potete trovare le tre lettere integrali sopra menzionate mentre, per eventuali segnalazioni da 
portare all’attenzione della Commissione Ambiente e Decoro Urbano, si può utilizzare la casella e-mail: info@cdqtd.it . 
 
Concludo informandovi che il programmato incontro presso gli impianti di depurazione con ACEA, Comune, 
Municipio e Prof. Gavasci, Università Sapienza (menzionata nel precedente numero dell’Eco del Torrino di 
settembre/ottobre u.s.),  che si doveva tenere lo scorso 14 novembre, è slittato di un paio di settimane per sopraggiunti 
impegni del rappresentante del Comune di Roma, Mara Mancini. 
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